



令和5年度

乳児だより

3月

ひよこぐみ



ドキドキしながらでも舞台上で可愛らしく参加できた初めての発表会でした。保護者のみなさんはもちろん、関わったすべての人から「よかったねー」「成長したねー」と、たくさんの褒め言葉が聞かれました。これからの成長も温かく見守っていきたいですね。

ひよこ組での生活も残り1か月となりました。写真を見たりエピソードを読み返したり、そして目の前の子どもたちの姿を見て、ひとり一人の成長を実感します。その中でお友だちを意識するようになって、いろいろな刺激を受けながら「ひよこ組」で過ごした大切な積み重ねが進級する「あひる組」へとつながっていくことを期待したいと思います。今月も、子どもたち、保育者共に、笑顔と笑い声あふれる一日一日を過ごして行きます。

お願い パジャマのズボンの裾が長くて引きずってしまうと、危険ですので、長い場合は適切な長さに折り縫ってください。お願いします。

あひるぐみ



いつもと違う雰囲気ドキドキ、ソワソワした発表会！保護者の方の元へ今すぐ行きたいけれど、かっこいい所も見たい、という気持ちがたくさん溢れ、とても素敵な発表会になりました！発表会後も、「ジャングルしたね〜」「ママ、パパいたね〜」と思い出話をお友だちや先生と楽しんでいました♪

あひる組でのこの一年、お友だちとの関わりやお喋りが上手になったり、お着替えが一人で出来たり、ご飯が上手に食べられるようになったり、トイレでのおしっこ成功が増えたり、と数えきれない程の成長を傍で見守らせて頂いたこと、担任一同とても嬉しく思います！「もうすぐりす組さん！」と楽しみにしているあひる組の子どもたち。進級を控え、気持ちが不安定になることもあるかと思しますので、何か気になることがあれば、いつでもお気軽にお声掛け下さい。

残り一ヶ月、笑顔いっぱい過ごしていきたいと思しますので、よろしく願いいたします◎

りすぐみ



楽しんで参加した発表会、たくさんの保護者の方に見てもらおう中で緊張する姿もありましたが、いつもの元気な姿を見ることができ、子どもたちの成長を感じることができました。

りすぐみで過ごすのも後1か月となりました。振り返ると自分の身の回りのことがひとつひとつ出来ることが増え、お話も上手になりお友達と笑い声いっぱいの中、おしゃべりに花を咲かせています。

次は「うさぎぐみになる！」と進級することを楽しみに目を輝かせているりすぐみの子どもたちです。今月はうさぎ組に遊びに行き、どんな風に過ごすのかなど、感じてもらうと思います。

※年度末にロッカーの荷物を全て持ち帰りますので、服のサイズ、名前記入を確認し、新年度に再度持参して下さい。また、進級に向けて不安なことや相談などがありましたら、気軽にお声掛けください。

保護者のみなさまには一年間多くのご理解ご協力ありがとうございました。

あっという間に一年が過ぎようとしています。

4月に入園した新入園児さんも、1つクラスが上がった進級児さんも、この一年でいろんなものに興味が広がり、「やってみたい」「やってみよう」の気持ちを膨らませながら出来ることをひとつずつ増やしていったように思います。表情もどんどん変化して、4月の頃よりもお兄さん・お姉さんになりました。残り一ヶ月も進級に期待が持てるように過ごして行きたいと思っています。進級に関して気になる事や質問などがございましたら小さい事でもかまいませんので遠慮なくお尋ねください。

年度末にはロッカーの荷物や制作物(作品集)の持ち帰りなどをお願いいたしますので、あらかじめお休みの予定がある方は担任までお知らせください。

